

2021年 12月 尚徳福祉会 馬橋保育園

風が冷たくなり寒さを感じる季節になりました。天気がいい日は、寒さに負けず外で遊ぶ子どもたち。 今年最後まで元気に過ごしていきたいと思います。11月は、散歩先で落ち葉やどんぐり拾いを楽しんだり、制作や粘土遊びで手先を使ったりして遊ぶ機会もつくりました。今月も子どもたちに楽しい経験をたくさんしてほしいと考えています。

ねらい・冬の訪れを感じながら、寒さに負けずに体を動かして遊ぶことを楽しむ。

- ・保育者の声掛けで身の回りのことを自分でしようとする。
- ·保育者や友だちと一緒に活動や表現あそびを楽しむ。

☆12月生まれのお友だち☆

子どもたちの様子



ちいさいあき、みーつけた!

秋晴れが気持ちのいい日、馬橋稲荷神社へ散歩に行きました。色づいた落ち葉や、どんぐりを見つけて拾い、「みて! どんぐりのお帽子!」と喜んだり、「〇〇ちゃんとおんなじだね」と見せ合ったりして、秋の自然を満喫しました。お友だちと手をつないで歩くことにも慣れてきて、会話や発見を楽しみながら散歩しています。

~せんせ一見て!上手に持ててるよ~

手先が器用になってきて、スプーンやフォークを使って 食事をするのも上手になってきました。

園では三点持ちを知らせて、正しい持ち方ができるように 伝えているところです。「こうやって持つんだねー!」と 友だちや保育者と確認し合う姿も見られています。

ぜひご家庭でもスプーンやフォークの持ち方を意識してい ただければと思います。

今月の予定

14日 乳児計測

17日 冬のパーティー

24日 避難訓練



☆みのむしづくりをしました☆

色紙とシールを使って、秋らしいみのむしを作りました。のりの感触にも慣れて、指先でのりをすくい上手にのり付けすることができるようになりました。みのむしの顔は丸シールを使って作りました。ちいさな丸シールを指先で貼りながら、真剣な表情で集中する姿や、「おめめはここだよね!」と話している子もいました。でき上がったみのむしの顔は、どことなく作った子に似ていて、とてもかわいいみのむしが廊下を彩りました。

♪おしらせ♪

2月18日(金)にちゅうりっぷ組の 保護者会を行います。お忙しとは思い ますが、是非参加ください。

詳しくは、後日お手紙を配布します。



・着替えに興味を待ち、自分でやろうとする姿が増えています。もう一度お洋服のサイズを確認し 自分で脱ぎ着しやすい服の用意をお願いしたいと思います。また室内は暖かいため、厚着になりす ぎないように衣服の調節をお願いします。

